



PRESSEMITTEILUNG

Studieneinstieg leicht gemacht

Beim digitalen Infotag am Samstag, 22. Januar 2022 von 14 bis 17 Uhr zeigt die SRH Hochschule Heidelberg Studieninteressierten den Weg in einen der rund 40 Studiengänge auf. Schülerinnen und Schüler der Abschlussjahrgänge können sich nun auch bereits mit ihrem Halbjahreszeugnis bewerben.

Heidelberg, den 17. Januar 2022

Der Endspurt für die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 12 auf dem Gymnasium und 10 auf der Realschule hat begonnen: In Baden-Württemberg werden am 28. Januar die Halbjahresinformationen ausgegeben, und dann geht es im Dauerlauf durch die Abschlussprüfungen. Diese Zwischenstände hin zur Fachhochschul- oder Hochschulreife sind nicht nur wichtig, um gezielt an individuellen Verbesserungspotenzialen zu arbeiten, sondern bereits eine Möglichkeit, sich an der SRH Hochschule Heidelberg für einen Studienplatz zu bewerben. Auch ohne Hochschulreife ist ein Studieneinstieg über eine Aufstiegsfortbildung möglich, zum Beispiel als Fachwirt oder Meister. Beim digitalen Infotag am 22. Januar von 14 bis 17 Uhr stellt die Hochschule allen Studieninteressierten und ihren Eltern den Weg in die rund 40 Bachelor- und Masterstudiengänge vor. Programm und Anmeldemöglichkeiten gibt es unter www.hochschule-heidelberg.de/infotag.

Persönlichkeit – darauf setzt die SRH Hochschule Heidelberg bereits seit über 50 Jahren in ihrem Studienangebot. Im hochschuleigenen Studienmodell CORE (Competence Oriented Research and Education) fördern die Lehrenden die Kompetenzen jedes Einzelnen, um die Studierenden optimal auf das Berufsleben vorzubereiten und ihre Persönlichkeit weiter zu entwickeln. Daher steht hier auch nicht der Numerus Clausus (NC) im Vordergrund, sondern die individuelle Passung. Der persönliche Eindruck beim Infotag ist somit ein wichtiger Faktor bei der Studienwahl: Welcher Studiengang passt zu mir? Wie funktioniert das Studienmodell CORE? Welche beruflichen Möglichkeiten habe ich nach dem Studienabschluss? Auf all diese Fragen gehen Dozenten, aber auch Studierende der Hochschule persönlich ein.

SRH Hochschule Heidelberg

Als eine der ältesten und bundesweit größten privaten Hochschulen bieten wir rund 40 innovative Studiengänge in den Bereichen Informatik, Medien und Design, Wirtschaft, Ingenieurwesen und Architektur, Sozial-, Rechts- und Therapiewissenschaften sowie Psychologie an. Neben sechs Fakultäten zählen auch die Heidelberger Akademie für Psychotherapie (HAP), das Institut für Wissenschaftliche Weiterbildung und Personalentwicklung (IWP) sowie ein hochschuleigenes Forschungsinstitut und das Gründer-Institut zur Hochschule dazu. Dabei stehen wir für innovative Lehre: Das deutschlandweit einzigartige Studienmodell, das CORE-Prinzip (Competence Oriented Research and Education), wurde 2018 vom Stifterverband der Deutschen Wissenschaft und der Volkswagenstiftung mit dem Genius Loci-Preis für Lehrexzellenz ausgezeichnet. Rund 3.600 Studierende bereiten sich hier kompetenzorientiert auf ihr Berufsleben vor. Die SRH Hochschule Heidelberg ist staatlich anerkannt und wurde vom Wissenschaftsrat akkreditiert. Wir sind Teil eines starken Netzwerks von insgesamt acht SRH Hochschulen, als deren Gesellschafterin die SRH Higher Education GmbH fungiert.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Die 1966 als „Stiftung Rehabilitation Heidelberg“ gegründete SRH ist heute eines der größten Bildungs- und Gesundheitsunternehmen Deutschlands mit bundesweit rund 80 Standorten. Hauptsitz der SRH ist Heidelberg. Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit fast 17.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und 1,2 Mio. Kunden erwirtschaften wir einen Umsatz von ca. 1,25 Mrd. Euro (2020).